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водства независимо от цены иска
В статье анализируются арбитражно-процессуальные особенности взыскания задолженности по договорам в порядке 

упрощенного производства независимо от цены иска. Такое судопроизводство позволяет взыскателю не осуществлять зна-

чительных затрат на услуги юристов в области судебного представительства, достаточно составления искового заявления. 

В этом состоит преимущество упрощенного судопроизводства перед обычным исковым. По большинству судебных дел отме-

ченной категории процесс доказывания не сложен, понятен для суда состав лиц, участвующих в деле, раскрыты и исчерпаны 

все доказательства, позиции сторон однозначны и непротиворечивы. Бесспорность позволяет сократить время принятия 

решения для суда, дает возможность взыскателю оперативно получить судебный акт и приступить к этапу исполнительного 

производства. В заключение приводятся выводы, отмечается, что названное судопроизводство обладает признаками со-

временности, быстроты, сочетания частных предпринимательских и публичных интересов, повышает доверие и уважение 

к арбитражному правосудию, даются практические советы по формированию договорной дисциплины предприятия.
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Commercial Procedure Peculiarities of Debt Collection under Agreements in Summary Proceedings Irrespective of the 
Amount Claimed

The article analyzes the arbitration and procedural features of debt collection under contracts in a simplified procedure, regardless 

of the price of the claim. Such proceedings allow the recoverer not to incur significant costs for the services of lawyers in the field of 

judicial representation, it is enough to draw up a statement of claim. This is the advantage of simplified proceedings over ordinary 

lawsuits. In most of the court cases of this category, the process of proof is not complicated, the composition of the persons participating 

in the case is clear to the court, all evidence is disclosed and exhausted, the parties' positions are unequivocal and not contradictory. 

Indisputability allows you to reduce the time it takes to make a decision for the court, makes it possible for the claimant to quickly 

obtain a judicial act and proceed to the stage of enforcement proceedings. In the conclusion, conclusions are made, it is noted that the 

said proceedings have the features of modernity, speed, a combination of private entrepreneurial and public interests, increase trust and 

respect for arbitration justice, practical advice is given on the formation of contractual discipline of the enterprise.
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